

当院職員の新型コロナウイルス感染発生について

当院職員が1月21日に新型コロナウイルスPCR検査を受けた結果、1月22日に陽性が判明しました。

このため、1月22日より当該部署の他部署との接触を制限するとともに同日、当該部署の全患者様、全職員99名の新型コロナウイルスPCR検査を実施した結果、全例陰性が確認されました。PCRスクリーニング検査と並行して当該職員の行動履歴調査を実施し、当該職員の接触した可能性のある場所の消毒を実施しました。

また、当該職員の行動履歴より濃厚接触者と判断された職員(1月22日の時点でPCR検査陰性)は、1月22日より自宅待機として健康観察を行っていますが、現在のところ感染症状の発現は認めていません。今後、1月26日に当該部署の全患者様と全職員のPCR検査再検を予定しています。

今後の状況につきましては当院ホームページで逐一報告させていただきます。

当院に関係する皆様方には大変ご心配をおかけし、誠に申し訳ございません。今後も感染対策をより一層強化して最善の対応に努めて参りますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

2022年1月24日

社会医療法人 光生病院

理事長・院長 佐能 量雄